



Communiqué de presse du 3 novembre 2021

Séance entre les autorités de Bienne et Saint-Imier Echanges nourris et constructifs

Après une première rencontre en 2019, les conseils municipaux de Bienne et Saint-Imier se sont retrouvés le 27 octobre dernier, cette fois à l'initiative des autorités imériennes. Les dossiers importants pour les deux villes, et plus largement pour l'ensemble de la région Bienne-Jura bernois, ont été au cœur des discussions.

Dans leur séance de travail, les membres des deux exécutifs ont évidemment évoqué les questions d'identité régionale et plus particulièrement le projet «Avenir Berne romande». Ils ont ainsi réaffirmé leur volonté de tout mettre en œuvre pour garantir les meilleures solutions possibles pour la population francophone du canton de Berne.

Dans le domaine de la formation, le développement d'une vision commune est toujours à l'ordre du jour pour notre région Jura bernois – Bienne – Seeland. La volonté de se mettre d'accord sur un modèle auquel les différents interlocuteurs peuvent s'identifier a été réaffirmée. Un soutien du canton dans la promotion de nouvelles places d'apprentissage pour les jeunes francophones a par ailleurs été évoqué.

La qualité et la fiabilité de la desserte sur la ligne CFF Bienne-La Chaux-de-Fonds préoccupe les deux exécutifs. La recherche d'une alliance plus large a été initiée, afin de mieux faire entendre leurs légitimes revendications auprès des CFF. (cha)